

Vehículos menores y de emergencia pueden usar el nuevo puente Ña que

EN MÁFIL. MOP habilitó el tránsito, con un avance de 80% en las obras.

COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS



EL NUEVO PUENTE FACILITA EL ACCESO A MÁFIL POR EL SUR.

Luego de varios meses de trabajo, el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, a través de su Dirección de Vialidad, habilitó nuevamente el tránsito para vehículos menores y de emergencia en el puente Ña que, cuyo reemplazo se enmarca en el proyecto de terminación del mejoramiento vial del acceso sur a Máfil, por el sector de Huillón.

La medida, que agiliza los flujos de tránsito en el ingreso y salida a la comuna, fue verificada en terreno por la seremi del MOP, Nuvia Peralta y el alcalde de Máfil, Andrés Lara, quienes destacaron el importante avance del contrato, que actualmente llega a 80%. La iniciativa es ejecutada y financiada por Obras Públicas, con una inversión de 2.000 millones de pesos.

El contrato también considera la pavimentación de un trazo de 3,6 kilómetros, que incluye el asfaltado desde la calle Juan

Verdaguer, en el límite urbano de Máfil, hasta el cruce con la Ruta 5 Sur.

Entre las principales intervenciones se cuenta el reemplazo del puente Ña que, cuya nueva infraestructura se consolidó en base a hormigón armado y pilotes metálicos. El viaducto tiene un largo total de 70 metros con tránsito bidireccional, mejorando ostensiblemente la anterior condición, que sólo permitía el tráfico en un sentido. El nuevo puente también considera la construcción de defensas fluviales en sus estribos, así como en los terraplenes de acceso.

Cabe recordar, que la obra fue abandonada en 2022 con un avance aproximado de 70%, por lo que el proyecto de terminación está enfocado en faenas de saneamiento superficial, instalación de señalizaciones, elementos de seguridad vial y terminación de la ciclovia dispuesta en la ruta. 